

„Die Bären sind los“

Der Kindergarten- „Bäengruppe“ (Tante Ingrid), der Gemeinde Sankt Stefan ob Stainz, besuchte die Freiwillige Feuerwehr Pirkhof am Freitag dem 03. Juli 2009.

OBI Dengg Manfred konnte mit seinen Kameraden Schirak Hanspeter, Klug Gerwin und Hashold Michael die 21 Knirpsen mit den Begleiterinnen im Rüsthaus Pirkhof begrüßen.

Die Kameraden der Feuerwehr Pirkhof zeigten den Knirpsen ihre Ausrüstung und erklärten Ihnen wie sie sich im Brandfall richtig verhalten sollen. Im Anschluss durften die Kindergartenkinder auch in die Rolle eines Feuerwehrmannes schlüpfen. Die Knirpse konnten die Ausrüstung der Feuerwehr ausprobieren, welches Ihnen große Freude bereitete.

Zum Schluss wurden die Kindergartenkinder mit Ihren Begleiterinnen mit den Feuerwehrautos zum Kindergarten zurückgebracht.